



Rueda de Prensa
Supérate
Intercolegiados

Estimado periodista, la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, tiene el gusto de invitarlo a una rueda de prensa donde se tratarán detalles sobre balance de inscripción y desarrollo de los juegos Supérate Intercolegiados en la capital caucana.

Fecha: Jueves 2 de junio de 2016
Lugar: Auditorio 2 del CAM
Hora: 9:00 a.m. – 10:00 a.m.

Invita: 



**GOBIERNO
A TU ALCANCE**
Jornadas de atención al ciudadano para el **CAMBIO**

El gabinete municipal atenderá directamente las
peticiones de la ciudadanía
¡Los esperamos!

Fecha: Viernes 3 de junio
Hora: 8:00 a.m. a 4:00 p.m.
Lugar: Auditorio del CAM

Vive el
CAMBIO

Se realizó Congreso Técnico con miras a Supérate Intercolegiados 2016

En la actividad, liderada por la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, participaron delegados de las 74 instituciones educativas inscritas.



En horas de la mañana de este miércoles, en el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM, funcionarios de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, en cabeza de Claudia Cruz Astudillo, realizaron el Congreso Técnico de los Juegos Supérate Intercolegiados 2016.

Durante la actividad, en la que se entregó toda la información técnica alrededor de los juegos y se realizó el sorteo para las diferentes disciplinas, participaron activamente los delegados y docentes de educación física de las 74 instituciones educativas inscritas para este importante certamen de carácter gubernamental, donde los estudiantes de las diferentes instituciones educativas públicas o privadas de Popayán, el Cauca y Colombia compiten en 24 deportes, expresando su potencial en condiciones de igualdad e inclusión.

“Estamos muy entusiasmados con la preparación y llegada de nuestros deportistas. En este congreso técnico se les está entregando la información a las instituciones para su participación en la inauguración de estos juegos que será con un desfile. Estamos esperando que participen del desfile más de 1500 representantes de las instituciones educativas”, afirmó la secretaria del Deporte y la Cultura Claudia Cruz Astudillo.

La funcionaria también recordó que este jueves 2 de junio entre las 9:00 y 10:00 de la mañana, en el auditorio 2 del CAM, se realizará una rueda de prensa con los periodistas de la región, espacio donde se entregarán todos los detalles de los juegos Supérate Intercolegiados, así como la programación para esta versión 2016.

Entretanto, la expectativa en las instituciones educativas de la ciudad de Popayán aumenta con el paso de los días. El profesor Alexander Forero, representante de los colegios Sagrado Corazón de Jesús, San José de Tarbes y el Seminario Menor Arquidiocesano en Popayán, afirmó que se trabaja para hacer una excelente participación.

“Se viene a promover el deporte como una fuente de vida y sobre todo a entender que en los espacios recreativos están los verdaderos procesos de paz”, puntualizó Forero.

El cambio está de parte de los usuarios

La Administración Municipal realiza visitas de inspección a estaciones de servicio para constatar de que no estén abusando de los popayaneses.



Un equipo interdisciplinario de la Administración Municipal 'Vive el Cambio', integrado por funcionarios de la Oficina de Protección al Consumidor de la Secretaría de Gobierno y de la Oficina de Rentas Municipales de la Secretaría de Hacienda, continúa con sus visitas de verificación y control a las estaciones

de servicio de la ciudad para garantizar el cumplimiento de la norma en cuanto a medidas, precios, calidad del producto y el pago real de la sobretasa.

Así lo confirmó Reinaldo Velasco, supervisor de la Oficina de Protección al Consumidor, quien además indicó que hasta el momento no se ha hecho oficial ninguna sanción a este tipo de establecimientos, porque a la fecha las visitas realizadas no han arrojado alteraciones ni en precios ni medidas y que además están cumpliendo con el correspondiente pago de la sobretasa a la gasolina.

“Estamos pasando revista exhaustiva a todas las estaciones de servicio para comprobar que no se estén registrando adulteraciones en la calibración de la cantidad del combustible que se le está vendiendo a los usuarios, ni que se está abusando con los precios y que la calidad de la gasolina sea de la mejor calidad”, explicó el funcionario que también agregó que se está constatando que los valores estén en un lugar visible para el consumidor.

Por su parte, Daniel David Hurtado, contratista de la Oficina de Rentas Municipales de la Secretaría de Hacienda afirmó que este tipo de controles también tienen la finalidad de verificar el pago real del impuesto de la sobretasa a la gasolina y constatar que los popayaneses estén pagando lo justo por el suministro del combustible.

Comunicado N°: 132

Ferney Marino Campo, nuevo gerente del Centro Diagnóstico Automotor

En acto de posesión el Abogado y Especialista en Derecho Administrativo agradeció la confianza de la Administración 'Vive El Cambio'.



En la mañana de hoy y en presencia del secretario Jurídico Víctor Andrés Rodríguez Parra y el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López, se posesionó como nuevo gerente del Centro Diagnóstico Automotor de Popayán el abogado Ferney Marino Campo Rivera.

El Abogado y Especialista en Derecho Administrativo, asume este cargo tras 19 años de trabajo en el Centro, en el área operativa como Inspector de línea y en el área de atención al cliente, a quien la Administración 'Vive El Cambio' en cabeza del alcalde César Cristian Gómez Castro, confió las riendas de esta entidad.

“Es un reto muy importante y un compromiso con la Administración Municipal, y en especial con la seguridad vial de nuestro municipio. Desde el Centro buscaremos fomentar la cultura vial y la prevención de accidente mediante la revisión de vehículos que cumplan con las normas”, precisó Campo Rivera.

El Centro Diagnóstico Automotor es una entidad de economía mixta donde el mayor accionista es la Alcaldía de Popayán, y los socios conformados por el Ministerio de Transporte y la Asociación de exalumnos de la Universidad del Cauca.

“El objeto principal del Centro es la revisión de los vehículos automotores que circulan en la ciudad de Popayán y alrededores para cumplir la normatividad y el control de emisiones contaminantes”, agregó el funcionario.

El gerente reiteró su compromiso por trabajar de manera articulada con entidades como la Secretaría de Tránsito y Transporte, y agradeció la confianza de la Administración Municipal para asumir este nuevo reto que busca posicionar el Centro.

Trabajo de migración tecnológica generará suspensión del servicio de telefonía en algunos sectores de la ciudad

La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTEL E.S.P. informa que este jueves 2 de junio entre las 11:30 p.m. y las 12:30 de la media noche, se suspenderá el servicio de telefonía en algunos sectores de la ciudad debido trabajos de migración que adelanta Emtel como parte de sus proceso mejora a nivel técnico. Las líneas que se verán impactadas con estos trabajos son aquellas que se encuentran entre las series 8323000 a 8324999 y 8333000 a 8334999.

Emtel agradece la comprensión de sus clientes y continuará trabajando en la optimización de sus servicios de televisión, telefonía e internet.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 132

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones